

31. Oktober 2013

BIS DIE MUSKELN BRENNEN

WAS NACH



Foto: Privat

WAS NACH einer Art Galeerenwettstreit aussieht, ist kein Bootsrennen im Mittelalter oder der frühen Neuzeit. Zu sehen ist das Drachenbootrennen beim traditionellen Armadacup in Bern. Ganz rechts (Nummer 26) versucht sich gerade der WSV Schwörstadt eine gute Ausgangsposition zu verschaffen. Das Team um Kapitän Stephen Kraus zeigte ein beherztes Rennen, der WSV wurde nach neun Kilometern Zweiter im Mixed-Wettbewerb. Bei den Männern gewannen, wie berichtet, die Hochrhein Paddler aus Bad Säckingen. (FOTO: PRIVAT)

Autor: uwo

15.11.2013 17:28 1 von 1